



7月22日・JR岡部駅前通り
熱気あふれる練り歩き！

連日続く猛暑を超える熱気に包まれた『ふれあいカーニバルinおかべ』！ JR岡部駅前通り周辺を神輿や山車が練り歩き会場を盛り上げました。



7月29日・南公民館
英語に囲まれて過ごす1日『英語王国』

すべての活動を英語で行う『英語王国』が開催され、市内の小学生が外国人講師とともに料理などを通じて英語に親しみました。



8月5日・川本総合支所南側荒川河川敷
深谷の夜を彩る4000発の花火！

当日は4万人もの人が集まり、大にぎわいだった『深谷花火大会』の会場。大きな花火が打ちあがると、一斉に歓声が上がリ、来場者の目を奪いました。



8月7日・岩手県下閉伊郡田野畑村
友好都市田野畑村小学生交流事業

市内の小学生30人が、岩手県田野畑村を訪問し、地元小学生との交流を深めました。津波学習や伝統舞踊を習うなど友好都市の歴史や文化を学びました。



8月9日・豊里公民館
パフォーマンスにきぎ付け！『子ども講座』

夏休み『子ども講座』でパントマイムと風船パフォーマンスが開催され、子どもたちと一緒にパントマイムの動きをするなど大いににぎわいました。



8月14日・花園総合運動公園
はなぞのふるさと納涼夏まつり

花園地区の夏の一大イベント『はなぞのふるさと納涼夏まつり』。花園音頭踊りコンクールやファイアダンスなどさまざまな催しで大盛況でした。



左上から時計回りに（写真①）質問に対する担当部署からの説明を熱心に聞く子ども議員たち（写真②）中学生の部の議場内の様子（写真③）議場にて市政に関する質問を行う子ども議員（写真④）子ども議会の議事を進行する議長



▲ふっかちゃんポーズでの小学生子ども議員集合写真



▲ふっかちゃんと一緒に集合写真を撮る中学生子ども議員

7月31日・市役所本庁舎議場
ふるさと深谷への質問で白熱！
『子ども議会』

小学生19人、中学生22人の子ども議員による『子ども議会』が開催されました。

『子ども議会』は、本物の議場を使用して開催され、参加した子ども議員たちは、緊張した面持ちながらも、議長が議事を進めて質疑応答を行うなど、議会制民主主義の場を体験をしました。

子ども議員からは、小中学生ならではの視点から出される市政に関する意見やさまざまな質問が行われ、質問に対する担当部署からの説明に、熱心に耳を傾ける子ども議員たちの姿が見られました。